
Il giorno 19/12 l'assessore Primieri alle infrastrutture insieme ai sui collaboratori ci ha accolto nella sala del 
consiglio comunale per chiarirci alcuni aspetti e procedure riguardanti la ristrutturazione del palazzo Ex-ECA.
Questo palazzo è situato lungo il corso di Todi, in piazza Marte. L'edificio di proprietà comunale era stato 
lasciato in stato di abbandono nonostante fosse sede di alcuni uffici tecnici comunali: nel soffitto si era infatti 
aperta una falla e l'acqua filtrava in diversi punti. Si è reso necessario ristrutturare questa proprietà per 
soddisfare alcuni obbiettivi della giunta: rivalutare il centro storico e riunire tutti gli uffici in un unico stabile in 
modo da evitare il pagamento d’affitto a terzi. A questo scopo sono stati usati i FERST (fondi europei per lo 
sviluppo regionale) si tratta di fondi che l'Unione Europea affida annualmente alle regioni per favorirne lo 
sviluppo. Nel 2011, all'inizio dei lavori, questa ristrutturazione è stata inserita nel progetto PUC2 che ha 
come scopo la ripopolazione e rivalutazione del centro storico. La ristrutturazione prevedeva il rifacimento 
dell'intero tetto, la messa a norma di tutti gli impianti e l'abbattimento delle barriere architettoniche. Come 
abbiamo potuto constatare anche noi durante la visita al palazzo questi obiettivi sono stati raggiunti e i 
risultati  ottenuti sono nettamente positivi.


